



## De la surdité à la fièvre ? Le retrait en ligne de mire !

Le mercredi 5 avril : la Première ministre invite les organisations syndicales à discuter de tout mais pas des retraites. Histoire de tester la détermination et l'unité de l'intersyndicale ?

Pas de chance pour l'exécutif, l'intersyndicale réaffirme un mandat clair et partagé : pas de recul de l'âge de départ, pas d'allongement de la durée de cotisations ! Et face à l'entêtement du gouvernement à ne pas vouloir parler de ces sujets, l'intersyndicale claque la porte.

Le jeudi 6 avril : ce sont encore près de 2 millions de travailleurs et travailleuses, jeunes et retraité.e.s. qui se mobilisent dans le calme et la détermination pour dénoncer cette réforme injustifiée, les régimes de retraite n'étant pas « au bord de la faillite » comme le prétend le gouvernement.

Le jeudi 13 avril : la 12ème l'occasion donnée aux travailleurs et travailleuses, jeunes et retraité.e.s. de dire NON à cette réforme, et enfoncer le clou de la contestation dans les fissures de l'exécutif.

Le vendredi 14 avril : le Conseil Constitutionnel rend ses délibérations quant à la constitutionnalité de la réforme, le respect de nos institutions et le lancement d'un référendum d'initiative partagée, suite à la contribution des organisations syndicales.

**RISQUES MUSCULOSQUELETIQUES :  
GARE AUX MAUVAISES POSTURES**



**Le combat pour nos retraites et pour notre République  
est plus que jamais d'actualité,**

**Nous en sommes TOUTES et TOUS les acteurs !  
Ensemble, en grève et en manifestations le jeudi 13 avril  
et en actions le 14 avril 2023, jour de délibération du Conseil  
Constitutionnel**